
你的软弱要驱使你到神的面前

illbehonest.com/chinesePaul Washer

	 	我很厌烦基督徒对我说，	“保罗弟兄，我很软弱。	保罗弟兄，你一开始讲道就说你很软弱。	为

什么我们不可以这么说？”	我想让你来理解这个词的涵义，以及它的背景。

	 	第一，	你不软弱，我可以向你证明。	上一周，	你花了多少时间	竭力追求去认识神和他的道，	

并祷告？知道离开了神和他替你所做的工，你不能做什么。	看哪，真的很容里说“我很软弱”，	但你

的问题不是你很软弱，你的问题是你认为你很刚强。	我可以向你证明：去看看你的灵修生活。	你看到

了吗？我们的问题不是我们很软弱。	我们的问题是我们没有意识到自己的软弱。	你明白了吗？	这就是

为什么在基督徒的历史中，	那些被神重用的最伟大的男人和女人	似乎只有一个共同之处：他们意识到

了自己的软弱。

	 	现在，我想让你明白这点，这点十分重要。	软弱不是一个阻碍；软弱是属灵力量的催化剂。	问

题是错误的回应。	第一，你需要意识到：每个人都软弱。	自然人绝对无法达到新约里对你一切的要

求。	你要这么来看，每个人都在同一个级别。	我，你，司布真，约翰·派珀，我们所有人，每个人都软

弱。	现在你不能再用软弱做为一个借口了，因为人人都软弱。	没有人能做这些事。没有人。	所以你

看，我们都软弱。	问题是：我们该做什么？

	 	现在有很多人只是嘴巴说“软弱”，	因为基督徒都这么说，“我很软弱。”	其他人发现用这个

词很方便。为什么？	因为这可以做为他们犯罪的借口。“我很软弱。人人都软弱。”	但认识到自己的

软弱要驱使你到神的面前。	要立刻来到神那里！	靠信心相信神是他所说的那个泉源。	神是他所说的那

个泉源和帮助。	他是那位拥有无限资源的神。	他赏给孩子的不吝啬。他充充足足赏给我们。	所以你的

问题是你没有真正意识到你很软弱。	或者你意识到了你的软弱，却继续活在你的软弱中。	你的软弱每

一次都要驱使你到神的面前！	但问题在这里。	你的心在责备你，撒旦在帮助你的心去责备你。

	 	我昨晚看到了某人，跟她谈了很长的时间，是个可爱的小女孩。	她意识到了她的软弱。	她意识

到了她很虚弱。她意识到了她的罪。	她意识到了她无法战胜她生命中的某些事。	但这是她的问题：	她

会看到她的罪，	由于魔鬼在做工，有时我们自己的心会责备我们，	每次她一犯罪，她会去自己惩罚自

己。	“你现在不能去神那里。你不能这么继续跑回去。	你昨天犯了罪，求了赦免；你今天犯了同样的

罪。	你若跑回神那里，你很虚伪。	你不感激神。你对神的认识不高。	你认为神单单赦免一切人吗？”

	 	难道我们不这么做吗？难道我们不这么想吗？	我们犯了同样的一个罪，	已经悔改过的罪，因为

我们认为我们该去惩罚自己，	要有一阵子，至少要有几天才行。	你想在去神那里前能赢得神的青睐。	

因为我们真的认为我若每次这样立刻	回去求神的赦免，期待被赦免，这难道不是虚伪吗？	这不是把神

看得很低吗？这不是把神当作	一个“赦免机”吗？不，这是合乎圣经的！

	 	虚心会使我们如此行。	现在再次强调，我希望我不是在对没有归信的宗教人士讲这点，	那些

人会说，“神若那么好，我会天天犯罪，	然后再回去求神赦免就行了。”	我希望我不是在对这种人讲

道。我希望我是在对真基督徒讲道，	那些人真的渴望去成为他们盼望成的样子；	但当他们发现自己虚

弱时，他们发现自己软弱时，	他们发现自己在犯同样一个罪时，	他们就躲在那里等。	也许他们会读几
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天圣经，去花更多的时间祷告，	为了在去神那里真正得赦免之前，向神显示出他们的真诚。不！

	 	我生命中最大的喜乐之一就是当我发现在我犯同样一个罪时，	我第一个回应是要去竭力追求基

督。	不是像乞丐一样，不是心想：我来了，愿神重重地降罚与我。不！	我要竭力追求基督，说：我相

信你的应许！	我属于另一个世界。我是自由的。	我是一个圣徒；我不在亚当，定罪和律法之下。

	 	在耶稣死在那棵树上的时候，他已经还清了这一切！他知道这一切！	他赦免了这一切！我是自

由的！	这点是绝对的重要。	
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